

A formula designed to be used in all deep-cleaning/hot water extraction carpet cleaning machines or as a tough spot and stain remover.

Uses its advanced Nano Smart Bubbles stain-pulling power to break the bonds dirt and grime on carpet. You get a deeper clean and a brighter carpet without leaving any residues. It gets out tough stains on carpet and upholstery.

DIRECTIONS: (PRIOR TO USE)

Always test in an inconspicuous area. Blot using a white absorbent cloth after one minute and check for color transfer to be sure surface is color-safe.

DIRECTIONS FOR SPOT CLEANING:

- 1-Remove any solids or excess liquids.
- 2-Shake gently before using.
- 3-Generously spray on spot or stain.

Allow 3 min. to penetrate carpet fibers. Lightly agitate stained area working from edges towards center.

4-Gently blot soiled area with white cloth pressing deep into stain. Difficult stains may require a second application.

5-Rinse with water and blot to dry.

DIRECTIONS FOR CARPET CLEANING:

For deep cleaning add 4oz of the Ultimate Carpet Cleaner per gallon of hot water. For heavy carpet cleaning you may use up to 8oz per gallon of hot water. Apply as directed by machine instructions. Mix only with water.

STORAGE: Freeze/Thaw stable. If frozen, allow to thaw before using.

CLEAN UP: Clean all tools with warm water after use.

WARNING: Do not use on wool, silk or other sensitive natural fibers.

KEEP OUT OF CHILDREN'S REACH

CONTAINS: Purified water, TGBE, nonionic surfactants, EDTA.

FIRST AID: SKIN: Wash affected area with water for 5-10 min thoroughly after use. Obtain medical attention if irritation persists. **INGESTION:** Drink large quantities of water. **DO NOT** induce vomiting and if symptoms persist, obtain medical attention. **EYES:** Flush with cool water. Remove contact lenses, if applicable, and continue flushing and seek medical attention.

As the conditions in which our product is used are beyond our control, we can only guarantee that it fully complies with our standards of quality and that the responsibility of the manufacturer, if applicable, is limited to the purchase price of the product. No other guarantee is given or implied.

USER ASSUMES ALL RISKS

UCC-946



Made in / Fabriqué au
Canada
www.saman.ca
Victoria, BC, V8T 0T6

Cleans nearly every common spill or stain Nettoie efficacement les éclaboussures et les taches

• CARPET & FABRIC •
CLEANER

SAMAN

NETTOYANT
• TAPIS et TISSUS •



Fast Acting
Stain & Odor Gone for good
Eliminates the Toughest
Stains & Odors

Action rapide
Nettoie en profondeur
Elimine les taches tenaces
et les odeurs pour de bon



High Performance Formula,
Cleans 2 to 4 average size rooms
Formule puissante, peut nettoyer de 2 à 4 pièces

Le nettoyeur Ultime à tapis est formulé pour être utilisé dans toutes les machines de nettoyage à tapis ou pour nettoyer les taches tenaces.

Grâce au pouvoir détachant des Nano bulles qui enlève la saleté et les taches incrustées dans les tapis, vous obtenez un nettoyage en profondeur et un tapis éclatant sans laisser de résidu. Enlève les taches tenaces sur les tapis et tissus d'ameublement.

MODE D'EMPLOI: (AVANT DE COMMENCER)

Toujours faire un essai à un endroit non apparent afin de vérifier le résultat et la compatibilité du produit avec la surface à nettoyer. Vaporiser et éponger avec un chiffon absorbant blanc après une minute et vérifier qu'il n'y a eu aucun transfert de couleur.

POUR LE NETTOYAGE DE TACHE:

- 1 - Enlever tout excès de solide ou de liquide.
- 2 - Agiter doucement avant d'utiliser.
- 3 - Vaporiser généreusement sur les taches. Attendre 3 min. pour permettre de pénétrer les fibres du tapis. Frotter légèrement la partie tachée à partir du bord vers le centre.
- 4 - Assécher délicatement le tapis avec un chiffon blanc en pressant sur la section nettoyée. Répéter au besoin pour les taches rebelles.
- 5 - Rincer à l'eau et éponger pour sécher.

POUR LE NETTOYAGE DES TAPIS:

Pour un nettoyage en profondeur ajouter 118ml (4oz) de nettoyeur à Tapis Ultime par 3,78 litres d'eau chaude. Pour le nettoyage intense, vous pouvez utiliser jusqu'à 236ml (8oz) de nettoyeur par 3,78 litres d'eau chaude. À utiliser selon les instructions des machine à nettoyer. Mélanger seulement avec de l'eau.

ENTREPOSAGE: Stable au gel et au dégel. En cas de gel, laisser dégeler avant d'utiliser.

NETTOYAGE: Nettoyer les outils avec de l'eau chaude après usage.

AVERTISSEMENT: Ne pas utiliser sur de la laine, soie ou d'autres fibres naturelles fragiles.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

INGRÉDIENTS: Eau purifiée, TGBE, surfactants non ioniques, EDTA.

PREMIERS SOINS : PEAU: Laver la zone affectée avec de l'eau pendant 5-10 min. Consulter un médecin si l'irritation persiste. **INGESTION:** Boire de grandes quantités d'eau. **NE PAS** faire vomir et si les symptômes persistent, consulter un médecin. **YEUX:** Rincer à l'eau froide. Enlever les verres de contact, le cas échéant, et continuer à rincer puis consulter un médecin.

Comme les conditions dans lesquelles nos produits sont utilisés sont hors de notre contrôle, nous pouvons garantir qu'il est pleinement conforme à nos standards de qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d'achat du produit. L'UTILISATEUR SE TIENT RESPONSABLE DE TOUT RISQUE.